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EN VOSOTROS ESTÁ GRABADA TODA LA VIDA, EN VUESTRO CUERPO TIENES GRABADAS TODAS
TUS EXISTENCIAS AQUÍ EN ESTE MUNDO, EN TODOS LOS CUERPOS. EN CADA CÉLULA DE TU
CUERPO, ESTÁN GRABADOS TODOS TUS PASAJES DE TODAS TUS ENCARNACIONES EN ESTA

TIERRA, PORQUE ASÍ TÚ LOS TRAES. TÚ SER ERES QUIEN LOS TRAES Y LO GUARDAS AQUÍ EN TU
CUERPO MISMO.

[20191117] Amados míos, Yo Soy la paz, deben venir a Mí, deben de estar conmigo, deben
permanecer en Mí como Yo alerta por ti he estado. Yo os les pido, hermanos, debes aprovechar este
momento que traigo lo grato para ti. Aprovechen creyendo en el cambio, creyendo en esa
transformación poderosa en cada uno de ustedes. Hermanos míos, suéltense de las ataduras de este
mundo, quiero decirles, de las costumbres y de toda forma en que vosotros estás. Es el momento en
que veas en dónde estás viviendo, en el amor o desamor, humildad o prepotencia, perdón o el no
perdón, riqueza o pobreza. Observen, siéntanlo, mis bien amados, para que des el cambio oportuno
de vuestras vidas, del estar aquí en esta tierra, en este cuerpo.

Hermanos, aprecia este momento y practica el saber, haz presente los efectos de lo que vosotros ya
sabes, me refiero al amor, la paz, la bondad; me refiero a las Leyes, a las Leyes Divinas. Que este día
lo conviertas en un día hermoso, en un día nuevo, que este día te sienta, hazlo, te sienta como el
SER UNO, el SER que manejas todos los puntos, los cuatro puntos cardinales aquí en la tierra.
Porque vosotros has sido inconsciente de vosotros mismos, has sido inconsciente de que todas las
cosas rigen por ti. El que haya habido una mala interpretación entre ello, pues está bien, pero hoy
tienes que saberlo y sentirlo; porque cuando Yo te dije que era regido por Dios, lo tomaste en
confusión, porque vosotros lo ves como un Dios en lo alto, el que manda todo. Y hoy les digo a
vosotros, los cuatro cabos del mundo son regidos por ti, tú lo habéis hecho, todo lo que existe solo
tú lo has hecho para ti mismo. Y si hablo del mundo, de todo el mundo, de todos los países, estoy
hablando que ellos han formado los países, las formas de vida, todo; así también vosotros.

Porque, de cierto os te digo, que vosotros eres el responsable de tu propia vida, sí, amados míos.
Pues te dije en aquéllos tiempos que ya no habrían jueces, que la Ley era y habría de ser que solo tú
eres tu propio juez, porque solo tú sabes qué has hecho, qué no has hecho, qué estás por hacer; solo
tú conoces tu interior, tu amor o desamor, solo tú conoces lo alto, lo bajo, lo dulce o lo simple y lo
amargo, solo tú conoces porque es tuyo.

Aprovecha este momento, aprovecha este instante donde estás, debes saber que tú eres un SER
ÚNICO en tu vida, y que tú eres la vida, tú eres el dador de todas las cosas que existen aquí en la
tierra. Y comiencen a hacer conscientemente lo que vos quieres para ti, para que no suceda lo que
no quieres, esto que no quieres que pase son los efectos del ayer. Yo lo he resumido, lo resumí y lo
resumo en dos palabras: Lo que siembras, cosechas. Pues no dudes que este momento, este instante
son los efectos del ayer, hoy vives con los efectos solamente que estas destinado a cambiarlos; si
estás enfermo es el efecto del ayer, cámbialo, transfórmalo y ya no habrá enfermedad. Pero eso lo
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tienes que hacer, ya no esperes como los demás tus hermanos, que esperan que un Ángel venga y les
quite sus males, les quite todo lo malo, todo lo que están viviendo, el pobre, el enfermo, el rico,
todos. Ya no seas así vosotros, tienes que hacerlo en ti para que esto lo puedas sacar a la luz y tus
hermanos puedan saber de qué se trata la vida aquí en este mundo. Pero para eso tienes que creer
que estás aquí, que eres un SER ABSOLUTO, que de ti dependen todas las cosas, de nadie más.

Tienen que tomar consciencia de esta verdad que Yo os les digo que son sus verdades, la verdad
hace verdades y de allí la calificación que le des a tus verdades, buenas o malas, lo bueno es lo que
quieres, y lo malo es lo que ya has vivido; pero tienes parte de aquello porque es lo que tú has
hecho. Tan siquiera en este momento tienes que hacerlo en ti, tienes que demostrarte a ti que sí
deseas llegar a esta máxima comprensión que TÚ ERES EL CREADOR DE TODAS TUS COSAS; SOLO
TÚ ERES CREADOR DE TU PROPIA VIDA. Pero así cada uno de los hombres donde estén es creador
de su propio mundo. Después de estar comprendiendo esto, pues empieza a sanarte y esa sanidad
no la hago para vuestro cuerpo, no se la digo a vuestro cuerpo, porque este cuerpo que tienes hoy
solo recibe lo que el alma os da, como estés vosotros tu cuerpo lo refleja. Hermanos, ¿pues qué
reflejas? ¿Qué reflejas en esta vida? Todo lo que reflejas eso es y es lo tuyo, porque ya ayer hiciste
esta siembra y hoy debes cambiarla, debes hacerla diferente, porque estos efectos no son más que
energías vivientes, pero son tuyas y éstas obedecen a tu mando, lo que vos digas eso hacen. Si tú
tuvieras la fe tan grande podrías decirles: Hermanas, perdonen y aquí estoy para cambiarles. Estas se
sentirían dichosas, porque su Padre las está cambiando, las está transformando. Hermanos y para
esto no es necesario que dejes el cuerpo; si es desde aquí mismo que tienes que demostrar esa gran
valía que tienes como SER, es aquí donde vas a demostrar que eres un SER despierto, un SER lúcido,
un SER creador.

Es aquí, mis bien amados, donde tienes que hacerlo, Porque, ¿dónde esperas más? ¿O piensas como
mis hermanos, tus hermanos, que unos piensan irse de este cuerpo para hacer? Y qué decepción se
llevan en su vida cuando ven que no es la realidad lo que habían pensado, lo que han hecho. No,
hermanos, vosotros no sean así. Es hoy mismo que tienes que demostrarte esa gran valía, hoy mismo
lo tienes que saber, sentir, oler en ti mismo, escuchar, cambiando de formas, viendo las
oportunidades que están siempre a tu lado y que puedes cambiarlas y que puedes hacer venir todo,
todo, todo lo que vos quieras por el cambio. Porque esto es cambio, todo lo que quieras es cambio,
si reina el odio, la ambición, la venganza, la ira, el desamor, la fornicación, todo eso es porque esa
ha sido tu ley; si vosotros cambias todo aquello por este camino que Yo os te doy, ya no existirá
jamás en tu vida. Vive hoy, vívelo vos hoy, con esta plenitud vívelo y muéstralo al Pueblo,
muéstralo a tus hermanos que es la vida real, ya que hoy nadie está viviendo la vida real, no.

Suéltense, les digo, suéltense, pero suéltense. Porque de cierto os digo, solo la felicidad, la ternura, el
gozo, la grandeza, no están afuera, sino eres tú mismo; y si eres tú mismo, pues hazlo, hazlo para
que así sientas ese gozo, ese placer divino y sientas y sepas que nada te hace falta. Esto que todo te
falta es porque vos lo crees, es porque lo has creído con esa constancia plena y eso es lo que aparece
y eso es lo que están viviendo. Vosotros puedes vivir una vida plena en el amor divino de Dios, del
Padre, de ti mismo.

Amados hermanos, en verdad vosotros ERES GRANDE, pero vos te crees pequeño y así lo crees y así
estarás y nadie podrá cambiarlo, porque es tu ley, es tu ley que así la haces regir en tu mundo; y
hasta que vos cambies de pareceres, entonces la vida se abrirá sobre ti y vivirás, aun aquí en este
cuerpo, aquí en esta tierra, vivirás feliz. Amados hermanos, pero esto no te lo va hacer nadie,
porque Yo vine y vine especial a eso a sacarte de ahí de la oscuridad, de la ignorancia, quiero decir,
de la ignorancia, sí; vine a sacarte de la marginación, pero pocos obedecen. Yo os les ordeno hacer,
hagan, vosotros háganlo para que sientas complacencia en tu vida misma; pero esto, si vosotros
queréis comenzar, no lo dejes para mañana ni pienses que fue ayer, solamente piensa y cree que este
momento es el indicado para ti, es el indicado, está la fertilidad que hace crecer, que hace vivificar
las cosas, que le da vida a la tierra, a todo para que nazca lo que vos necesitas aquí.

Hermanos, porque el reino ya está dado y te espera, cuando te digo esto es que la sabiduría, el
conocimiento ya vine y te lo di y esa te espera, cuando hagas conscientemente estás en el reino
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conscientemente. Hoy estás en un estado, ese estado para ti no es correcto y no es correcto ante la
Ley Divina; pero vosotros no puedes salir de tus costumbres, de tus celos, de tu odio, de tu
aferramiento por ser como eres. Pero eso es tuyo, hermanos, hoy están sometidos a otras leyes,
quiero decirte las leyes del no puedo, no soy, estoy acabado, estoy enfermo, esas son tus leyes y ahí
están. Y es por eso que la pobreza vive en vosotros y no podrán ser mientras no conozcan, no
dispongan sus cambios; porque es necesario, Yo mismo os dije en aquellos tiempos: “No se puede
poner remiendo nuevo en tela vieja”. ¿O se puede, mis bien amados? ¿O vosotros crees que se
puede? ¿No ves que una desgarraría a la otra? No podría ser. Es necesario que vosotros seas una sola
cosa para que lo que quieres de inmediato esté contigo; quiero decirles, si estás enfermo, si lo has
dicho tantas veces y tantas veces, pues solamente di: “Estoy sano, mi cuerpo está saludable,
perfectamente como Yo Soy, porque luz Soy y luz sale de mi cuerpo”. Atrévanse a decirlo, mis bien
amados, vivan ahí, vivan. Solo tiene que salir del fondo te tu alma para que esto se haga una
realidad. Y todo desde adentro hacia afuera es, porque Yo os te digo, nada viene de afuera, si has
creído así ya no creas así, porque las cosas no vienen, fluyen de vosotros, de vosotros sale y después
regresa, pero después regresa a ti, lo que sale vive en tu exterior y de ahí vuelve otra vez a tu
interior, porque de ahí es; y eso es lo que vosotros ves que no cuadra en tu vida de comprensión
por qué hay tanta enfermedad, porque así la vida, es porque eso es tuyo y tiene que regresar de
donde es.

Hermanos, hermanos amados, tomen conciencia de esto, porque esto son las armas que Yo os doy a
vosotros para que puedas así aniquilar, cambiar, transformar las cosas hechas por ti a la realidad otra
vez. Pero tómalo y deja que te surja ese poder, esa voluntad de cambio y cambia a tu alrededor
todo lo tuyo, cambia lo tuyo y deja ir lo que no es tuyo, porque lo que no es tuyo debe irse a
donde es. Y aquél, de donde es aquello, aquél debe cambiarlo, si no, en su vida será siempre. Pero
vosotros cuida tu terreno, cuida tu solar, cuida tu casa para que vosotros vivas una vida llena de
holgura, de placer, de dicha, de felicidad. Esto no pienses ni creas vivirlo más allá, porque no hay un
más allá; el más allá es el que ya estás viviendo, regresa a tu estado normal, a tu estado natural, a tu
conciencia plena, entonces no hay más allá, está el aquí y ahora mismo.

Hermanos, hermanos míos, en verdad, tomen esta conciencia, concientízate y esto que Yo os doy es
el agua viva, es el maná caído del cielo, sí, mis bien amados; cómanlo, bébanlo y háganse fuerte.
Demuestren vosotros que sí están conmigo y que sí estamos juntos en este mundo, en este mundo
lleno de incertidumbres. Pero no se desconozcan, ni desconozcas el tiempo atrás, porque Yo os te
digo, que tú eres el mismo siempre, el de siempre y el de ahora. Porque te desconoces que eres
inmortal, que eres el eterno, desconoces las vidas que has vivido en todo el transcurso de tu vida
aquí en esta tierra; porque lo desconocen esto, no conocen, les parece extraño, les parece diferente
la vida que has vivido, porque no sabes que tú eres el que has vivido todo aquí.

Amados míos, porque Yo os te digo, tenéis respeto a algo que tampoco lo es, porque no sabes que
tú mismo lo pusiste y te gobiernan hoy y le tienes respeto y el temor te acosa en tu vida. ¡Ay, mis
bien amados! Pero vosotros que ya estás aquí y que te estoy declarado todo esto, háganlo, háganlo
muy discretamente para ti; primero haz como hace un sembrador sobre el campo la tierra, primero
hace almacigo, lo hace todo; después se va al campo a sembrar. Sé así en la vida espiritual, en la vida
divina, hagan primero para vosotros, háganlo en vosotros, demuestren en vosotros, llévalo a cabo,
para que después le digas a tus hermanos la vida es esta, así es la vida, que así es como vivo yo en mi
mansión, en mi reino. Pero vosotros han sido palabras, han sido buenos recitadores. Pero hoy date
la oportunidad de conocerte a ti mismo, porque tus afanes han sido por fuera, tus afanes han sido
conocer al Cristo, verlo, abrazarlo, ha sido querer estar con Él como vos lo imaginas, como vos lo
piensas. A Dios, al Padre, lo comprendes porque te han enseñado que Dios está en los cielos, en lo
muy alto y tú nunca lo vas alcanzar, es lo que te han enseñado, es la enseñanza de aquí. Pero Yo te
digo, que Yo estoy en lo más profundo de tu SER, y si vos me preguntas ¿y el Padre? El Padre igual,
de la misma manera, es la raíz, es el cimiento de todas las cosas.

Amados hermanos, pero sálganse de sus estatutos, sálganse de sus formas, sálganse de las formas que
les han dicho, solamente presentarte como el amor, la paz, la verdad, la vida, solo preséntate como
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el TODO. Hazlo para ti, porque esto no se hace para hacer otras cosas, sino es para ti mismo, lo
demás surge solo por añadidura, como eres tú y tu cuerpo, tu cuerpo nada hace, tu cuerpo no es el
que sufre, no es el enfermo; aunque todo tu Mundo, toda tu Humanidad, todos tus Hermanos lo
ven diferente, lo ven así como tú lo ves que el cuerpo sufre. ¿El cuerpo es el que sufre? Y Yo te digo:
no. El cuerpo refleja lo que eres tú, como eres tú el cuerpo lo refleja; sí tú estás sano, me refiero a tú
como SER, si tú estás sano tu cuerpo lo reflejará, y dirás y dirán estoy sano, y otros dirán está sano,
pero eso es porque tú SER estás sano. Ahora créete, ahora cambia todas tus creencias, todas tus
cosas, aunque sepas que es tuyo, aunque sepas que tú lo hiciste, que en el pasado lo has traído
porque así lo has hecho, ahora transfórmalo y dejará de existir el sufrimiento, dejará de existir, ya no
habrá sufrimiento, no habrá pobreza en cuanto tú creas que eres la riqueza.

En verdad, porque tus raíces son divinas, pero las ves porque están maculadas por tu vida.
Hermanos, así vengo a derramarte esto porque deseo que regreses a tu estado de SER, como SER
que son. Ya que vosotros eres como una semilla sembrada en un pedregal, pero Yo vengo
aporcarte1bien para que no mueras, no exista la muerte, solo exista en ti la vida porque eres la vida
eterna, pero es necesario que conozcas la raíz autentica, divina. En verdad, vosotros tienes que saber
de esto para que vosotros seas conscientes de la vida actual, para que sepas desde donde vienen las
enfermedades físicas que hoy tienes, que vive el Mundo, la Humanidad; y todo sufrimiento, todo lo
que ves son karmas, karmas del pasado, son los efectos del pasado, son vuestras siembras.

Hermanos, cuando recién muere un animal no apesta, pero en horas comienza apestar por su
descomposición, ya sientes el olor. Igualmente vosotros cuando lo hiciste, lo hiciste y estaba bien,
después tus hechos los viste, por tu evolución, se guardan entonces como mal y se convierte en ese
karma, en ese efecto; y entonces esto lo guardas y lo sacas a vuestro cuerpo y vuestro cuerpo lo
despide al exterior. Yo podría enseñarte tantas cosas, pero esto es así, es por eso que Yo os te digo
libérate, pero no le hablo a tu cuerpo, te hablo a ti que te liberes de todo karma, perdona, ama, sé
bondad, porque con todo esto transformas y te hace vivir una felicidad en vuestro cuerpo, aun
estando aquí mismo. Pero para que vosotros sientas esto, pues de cierto te digo, tienes que hacer
que surja esa voluntad, ese amor dentro de ti mismo. Hermanos, la voluntad despiértala porque esa
es la que te va a sacar de donde estás, de lo frio, de las cavernas frías.

Hermanos, tienes que renacer de nuevo, rompan con los estatutos de la tierra porque te gobiernan,
tú no te gobiernas a ti mismo. Háganlo, pues, porque no hay más salvación, no hay de otra forma,
no hay más formas. ¿No ves que para que vosotros digas que el agua está clara tienes que filtrarla?
Pues, esto es así. No puedes, pues, como os te dije antes, poner paño nuevo en paño viejo, porque
el paño nuevo desgarraría al viejo y de nada serviría. Esto es así, es imposible que alguien pueda
decir -siendo malo- viene lo bueno para él; es necesario salirse de lo malo y estar en lo bueno, para
que goce de lo bueno. Es necesario perdonar para que te abra las puertas a la vida nueva.

Pero vosotros que estás aquí tienes que hacer acto de comprensión, de voluntad, estás aquí, mis bien
amados, están en esta sala, en esta Escuela aquí, esta Escuela está hecha para practicar en vosotros
mismos, para que vos practiques sobre de ti mismo y puedas sentir tu cuerpo y puedas perdonar
todo lo que haces para tu cuerpo, no haciendo lo primero, primero, que es limpiar, es arrepentirse
de todas las cosas que han hecho vosotros, de todo lo que han hecho. Porque en este momento si
Yo te digo que ¿eres criminal? Me vas a decir que no. ¿Eres violador? Me vas a decir que no. ¿Eres
ladrón? Me vas a decir que no. Porque ciertamente hoy, es aparente la vida que estás viviendo en
esas formas. Y si Yo os te digo: eres un criminal, eres un matón, eres un ladrón; entonces me vas a
contrariar, y aparentemente con gran razón. Pero eso es porque vosotros no estás viéndote que eres
el que has vivido tantos tiempos en la tierra y que en cada tiempo has hecho una cosa; y que en tu
pasado has matado, has robado, has sido lo más vil, e increíble es eso para ti. Pero esto es lo que has
hecho, por eso tienes hoy esto que hoy me presentas como: el no puedo, el no soy, el estoy
acabado. Esto lo dices, porque no crees que tú mismo en el ayer hiciste las cosas de hoy.

1 Tapar, proteger y cubrir con tierra.
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Ahora tomen conciencia, hermanos míos, tomen conciencia de esta verdad para que entonces desde
hoy mismo comiencen a trabajar sobre de ti mismo. Si vosotros procurares por ti, no tendrías
tiempo para nada en este mundo, para nada. Pero son vosotros los que tienes que cambiar y aquí te
entrego estas llaves para que las uses y abras las puertas. Pero nada es de la nada en vosotros, todo
es causa y efecto, esto sépanlo bien todos vosotros para que comiences, pues, comiences a sanar. Y
en nada me refiero a este cuerpo, porque este cuerpo es inerte totalmente, si porque estás aquí el
cuerpo está, porque vosotros hablas se ve que el cuerpo habla; pero tú no estando en el cuerpo,
¿acaso el cuerpo se mueve? De todo esto sean conscientes, concientícense, mis bien amados, para
que comiences una vida nueva, una vida plena y hagas justicia contigo mismo, seas justo para que
todo el que viene a ti reciba de ti esto que es la vida eterna. Y no esperes irte a una parte, morir tu
cuerpo para que vos tengas vida eterna o veas vida eterna, no, porque eso eres tú mismo; si tú no te
conoces no puedes vivir, no puedes ser vida eterna, aunque seas.

Más cosas de estas podría Yo darte, pero bien dije en aquéllos tiempos: “La mies es mucha, los odres
muy pequeños, os dije”. Hoy les digo: La sabiduría, el conocimiento es tanta, pero la mentecita es
muy pequeña y no alcanza a digerir esto hermoso. Pero tan siquiera, tan siquiera vivan su momento,
vivan este momento, pero vívanlo. Ustedes deben creer que son la paz en este momento, deben
creer que son la justicia en este momento, deben creer que son el amor en este momento, deben
creer que son la salud, la sanidad perfecta en este momento; solo ahí debes de estar, deja que esto
hasta les levante de vuestras sillas y dancen y dancen, llénense, deja que esto les haga creer que
vosotros son la vida, reestructurando tus cosas, restableciéndolas.

¿Cuándo sabrás que eres absoluto? ¿Cuándo sabrás que la esencia divina eres tú y viene a ti?
¿Cuándo sabrás, conocerás una energía divina saliendo de tu SER? Porque no esperas nada de afuera,
te digo, ¿cuántos años esperando esto? Desde Adán y de todos sus descendientes esperando algo y
nunca ha llegado, siempre ha fluido, fluye de vosotros; pero nadie se da cuenta de estos fenómenos
internos que logras hacer vosotros. Deja que esta sea la hora, la hora tuya, déjalo que esto sea el
momento; y hagan, hagan para ti, para todos, que vean que sus posturas de todos, son sus posturas,
pero no es una postura universal. Porque aquí en tu tierra, en tu mundo, hay tantas verdades como
hay tantos hombres, sí, porque vosotros eres la verdad y la verdad dice una verdad. Hermanos, no
importa lo que digan de verdad, pero es verdad, la verdad es así, vosotros eres así, dices, tú verdad
dices que estás enfermo y estás enfermo, esa es tu verdad, tú verdad haces una verdad; dices no
puedo y esa es tu verdad, haces una verdad; y otros dicen que no es la vida así, porque esa es su
verdad, y así se compone la masa humana; así también vosotros, esto también es para ti, más para
ti, porque vos me escuchas, tómenlo, tómenlo, hermanos, y vean sus verdades de vosotros, vean sus
verdades, lo que vos has creído como verdad tuya, porque el matón mata y dice esta es, y así lo
manda Dios que yo mate, esa es su verdad; vosotros también cuando estás enfermo, así lo manda
Dios y ésta es la forma que vosotros lo afirmas en tu vida y la enfermedad existirá en ti, sí, mis bien
amados; la pobreza, todo, esa es tu verdad, eres lo que haces y eres lo que crees porque lo haces.

¡Ay, mis bien amados! Pero tan siquiera este momento gocen, cree que tú eres el gozo en este
instante, créelo, cree que el gozo está en tu alma, que fluye, porque así es. Aquí ha estado la
pobreza, la enfermedad, la discusión, el juzgamiento, porque eso es tu verdad, eso es tu verdad y
están aquí. Ahora cámbialos, cámbialos, mis bien amados, porque vosotros tienes el poder para
hacerlo, tienes el poder, solamente es la voluntad que os les falta porque todavía vives ahí en esos
mundos. Pero gocen de este momento, salgan de sus estados, salgan de ahí de sus casas, de sus
escondites donde siempre han estado y desbórdense, pues, porque solo así sabrás que has venido
hacer lo que vos quieres hacer, es ser libre. Solo así sabrás y sentirás tu fuerza, tu energía, tu poder,
pero estando como están no sabrás nada y podrías decir que ha venido a perder tu tiempo sin hacer
esto. Atrévanse, sean intrépidos, sean audaces en la vida, háganlo, tienen todo el derecho porque
vosotros son la libre libertad, son la libertad divina, porque eres la Ley de ser libertad, amor,
bondad, porque esto es la vida universal.

Así quisiera estar con vosotros siempre, pero siempre les he dicho y les voy a seguir diciendo, la mies
es mucha, los odres muy pequeños; u os te diré. la sabiduría es inmensa, pero vuestras mentecitas
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son pequeñas. Pero Yo estoy y seguiré estando y seguiré escuchando al que quiere más y le daré en
secreto, en secreto les daré al que quiere más, Yo les daré y también les estaré esperando, les espero
a cada uno, a cada uno el que desee saber más sobre de sí mismo, sí, hermanos. Porque no es grato
que Yo les dijera cosas personales de vosotros aquí entre todos, y esto se lo puedo decir en tu
interno, esto se los digo internamente, mis bien amados, todo lo que eres, todo lo que has sido, lo
que eres y lo que quieres ser; todo esto se los digo ahí en tu conciencia, ahí en tu alma donde nadie
te escucha, donde nadie lo escucha más que tú, tú mismo, hermanos.

Por eso busca vivir conmigo siempre, búscame, pero no me busques por fuera, no hagas como los
demás, solo créeme que estoy contigo que soy la sabiduría máxima y créeme que ahí estoy contigo.
Pero, en verdad te digo, cuando me busques como el amor, no me busques por fuera, pero cree que
Yo Soy el amor y cree que tú eres el amor y ahí estoy Yo, y Yo estoy en lo más profundo de ti, ahí
estoy Yo como el amor divino, el amor que todo lo vence, que te quita las apariencias del amor
mundanal y solo te deja el amor universal. Amados míos, cuando me busques no me busques por
fuera, porque afuera solo están tus números, solo está tu pasado con los que tienes que enfrentarte.
Yo estoy dentro de ti siempre, siempre he estado dentro de ti, pero nunca has querido estar
conmigo, lo que sucede es que nunca has querido salirte de tu mundo, no has querido salir porque
te la has llevado paso a paso, entre queriendo y no queriendo vivir una vida, por eso me has
despreciado a Mí, me has despreciado, mi bien amado, pero eso que me has despreciado es
aparente, porque solo te desprecias a ti y te engañas tú mismo. Pero Yo estoy contigo siempre, he
estado y seguiré estando contigo para siempre, porque Yo Soy el de siempre, Yo he estado en todo
tu recorrido en esta tierra he estado, he estado porque la vida es tan larga que vosotros no concibes
esto.

Porque si Yo te hablaré de hace setecientos años, ochocientos años, de que el hombre pisó la tierra
aquí en este lugar, que tú mismo en conjunto le pusieron México. En verdad te digo, hace
setecientos años y más es lo que han estado aquí, pero si Yo te llevo a setecientos, ochocientos años,
vas a ver que ya has vivido en otras tierras, en otros puntos de esta tierra y que han hecho, si nada
más contando desde hace setecientos años lo que has hecho aquí en esta tierra, aquí en vuestro
México qué no han hecho, qué no han hecho, mis bien amados. Pues todos esos haceres los que han
hecho, son los resultados de hoy, tus creencias, tus creencias de vivir, porque no has sido un SER, un
SER DESPIERTO, has venido viviendo diferentes facetas de tu vida. Todo lo vivido, todo lo
realizado son los efectos de hoy, esto lo que hoy vives esto es; porque como SER no supiste vivir,
perdiste tu fe a ti mismo y entregaste tu fe a algo que no era, e hiciste muchas cosas. Si nos
remontamos a vuestro pasado, al pasado tiempo, qué creíste, qué creyeron en ese tiempo, ¿no hubo
muertes, sacrificios? Pues tantas cosas que hiciste que eso es el resultado. Ayer sembraste y hoy
cosechas, esto es, es lo que el hombre, lo que vosotros no entiendes porque tienen cortado el hilo
plateado de la vida.

Hermanos, tomen conciencia hoy, tomen esta conciencia y solo dispónganse a ser mejores, a
limpiar, a construir algo nuevo, que se vea la evolución de vosotros, que se vea el cambio en las
cosas, esos cambios no se ven sin que vosotros los hagas fluir de vuestro corazón, o sea de vuestra
alma, de vuestros sentimientos. ¡Ay, mis bien amados! Si en vosotros está grabada toda la vida, en
vuestro cuerpo tienes grabadas todas tus existencias aquí en este mundo, en todos los cuerpos.

Benditos sean, benditos sean todos, pero hoy vive, vive tu vida, sé tú la vida y renueva todo; pero
este renueva todo, se tiene que ver todo aquí, no es nada más recitarlo, no es saberlo todo aquello.
Porque, Yo os te dije: “No seas como campanas que solo repican y repican y de allí no pasan”. No
seas así, hermanos. Actívate, cree que eres el poder amoroso, el poder divino, el poder de paz, el
poder de amor y transmítelo, transmítelo a todos tus hermanos que ellos perdidos están, que ellos
no conocen y que siguen, que no han dejado de adorar a dioses ajenos, no han dejado de seguir
decisiones ajenas. Igual tú, hermanos amados, a vosotros os lo digo también, porque todavía tienes
todos tus mandatos de lo ajeno.

Benditos sean, Yo hasta aquí os les dejo, pero préndanse, péndanse, haga esta excepción divina,
háganlo, vivan, canten, dancen, pero porque tu corazón sienta lo que sienta del amor la vida, que el
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saber no sea lo que te mueva, sino tu alma, tu reacciones, tu alma, tu sentir. Benditos sean amor,
benditos sean vida, benditos sean justicia, benditos sean salud, benditos sean riquezas, benditos sean,
mis bien amados. Y Yo os te digo, estaré y estaré para siempre y seguiré para siempre, y para
siempre, pues, mis bien amados.

-Habla el hermano Placencia: Maestro, hace un momento nos dijiste que en nuestro cuerpo están
grabadas todas nuestras existencias aquí en esta tierra, todo nuestro pasado individual. ¿De qué
manera tenemos grabado todo lo vivido durante milenios, si este cuerpo de hoy tuvo un inicio al
nacer del vientre de nuestra madre?

Hermano, hermano mío, en verdad, porque dentro de ti tú eres la vida, eres la vida eterna y has
vivido todos tus pasajes en la vida aquí en la tierra. Pues tú los traes, en cada venida los traes, en
cada venida los traes a tu cuerpo y los almacenas sobre tu cuerpo, éstos están dentro de cada célula
humana, porque son rincones donde -tú como espíritu- los traes y los depositas en tu cuerpo y los
tienes guardados; y ahí están en cada célula de tu cuerpo, están grabados todos tus pasajes de todas
tus encarnaciones en esta tierra, porque así tú los traes. TÚ SER eres quien los traes y lo guardas aquí
en tu cuerpo mismo. ¿No lo haces igual como usando un libro, no lo guardas? ¿No guardas un libro?
¿No guardas un sustento? Lo mismo es, pues es sinónimo, tú lo traes y lo guardas y lo tienes
guardado porque es tuyo, es tuyo.

Eso dejará de existir cuando tú los cambies, esos cambios están en tu arrepentimiento, en tu perdón,
en tu amor, en tu paz. Si vosotros te abrigas de eso y logras fluir como ello, ellos automáticamente
van cambiando y cambian de forma. Entonces tus moléculas, tus partículas y todo lo demás cambia
y has proporcionado a tu cuerpo una dicha, una felicidad mientras estás con él. Esto es lo que pasa,
hermano mío, solamente tú traes el record de tu vida, así como todos traen el record de su vida y
así lo guardan, y como viene guardado vos lo metes en lo más cercano. Esto está en tu mente, en tu
cerebro y en todas tus partículas. Así has escogido por ti, así es escogido por cada ser, cada ser es así,
que el humano ni tus doctores ni tus científicos pueden ver esto, pero así te lo digo Yo, mis bien
amados.

Vos que me has preguntado sigue estudiando sobre esto y te darás cuenta de esto y Yo te abriré tus
ojos, que es tu mente, tu alma, Yo te haré entender más sobre esto y sabrás que todo fluye, todo es
y que todo es energía, energías pasadas, energías presentes que servirán del futuro. Todo es energía,
mi bien amado. Estudia más y Yo te daré más de esto y a todo aquél que desee profundizar sobre
esto, sabrá todo de esto, todo de sí mismo. Por este momento nada más te doy esto, por este
momento nada más te doy esto, mi bien amado, tú el preguntón, solo os doy esto, pero a vos
preguntón Yo os te daré más de lo que quieras saber, pero ahí dentro de ti mismo. Y les digo a
todos, benditos sean, benditos sean, hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.
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